

ABSTRAK

Sintari Ihsani Ilimi Dina Amalia, 1188030184, 2022: *Peran Keluarga Dalam Mengatasi Delinquency Remaja Akibat Penggunaan Handphone (Penelitian di Desa Gudang Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang).*

Delinquency remaja adalah kenakalan remaja atau gejala sakit secara sosial pada remaja yang disebabkan oleh suatu bentuk pengabaian sosial sehingga mereka mengembangkan bentuk tingkah laku yang menyimpang. *Delinquency* remaja akibat penggunaan *handphone* dapat terjadi dalam kehidupan sehari-hari apabila remaja tidak dapat menyaring hal-hal negatif ketika menggunakan *handphone*. Oleh karena itu, diperlukan peran orang tua sebagai bentuk *safety valve* dalam mengatasi *delinquency* remaja akibat penggunaan *handphone*.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) *delinquency* remaja di Desa Gudang Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang akibat penggunaan *handphone*, 2) faktor pendukung dan penghambat orang tua dalam mengatasi *delinquency* remaja di Desa Gudang Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang, dan 3) peran orang tua sebagai bentuk *safety valve* dalam mengatasi *delinquency* remaja di Desa Gudang Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori konflik dari Lewis A. Coser mengenai *safety valve*. *Safety valve* atau katup penyelamat merupakan suatu cara untuk mempertahankan kelompok dari kemungkinan munculnya konflik sosial dengan cara memperbaiki keadaan suatu kelompok yang mengalami konflik, mengungkapkan rasa tidak puas terhadap struktur dan menghambat permusuhan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif bertujuan untuk menggambarkan peran orang tua sebagai bentuk *safety valve* dalam mengatasi *delinquency* remaja. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara dan studi pustaka. Informan dalam penelitian ini berjumlah 20 orang. Data direduksi, di *display* data untuk menarik kesimpulan dan verifikasi. Tempat penelitian di Desa Gudang Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang.

Penelitian ini menghasilkan temuan sebagai berikut: 1) *delinquency* remaja akibat penggunaan *handphone* di Desa Gudang Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang yaitu pergaulan bebas akibat menonton tayangan pornografi, berkelahi dengan teman akibat menonton tayangan kekerasan dan merokok akibat menonton iklan dalam *handphone*, 2) faktor pendukung orang tua dalam mengatasi *delinquency* yaitu adanya kepercayaan orang tua terhadap remaja, kemurnian hati dalam mendidik remaja, kemampuan mengerti perasaan remaja dan adanya kejujuran. Adapun faktor penghambat orang tua dalam mengatasi *delinquency* yaitu pendidikan orang tua yang terbatas, kesibukan orang tua, lingkungan serta pengaruh teman sebaya, 3) peran orang tua sebagai bentuk *safety valve* dalam mengatasi *delinquency* remaja dengan cara memperbaiki keadaan dengan berusaha mendidik remaja agar menjadi pribadi yang lebih baik lagi, mengungkapkan rasa tidak puas dengan cara diskusi antara orang tua dengan remaja dan menghambat permusuhan dengan membuat kesepakatan antara orangtua dengan remaja.

Kata Kunci: *Delinquency, Handphone, Safety Valve.*